



ほんなこて ゆたたり



校訓 みつめあい、学びあい、みがきあい

文責 校長 熊本 万里子

【令和7年度学校教育目標】

大人も子どもも、目指すは“とことん学び続け、とことん学び合う人”
～生涯学びの基礎づくり～

2025年度 3学期スタート

子供たちの元気な声と笑顔が学校に戻ってきました！

1月8日から3学期がスタートしました。とっても元気なあいさつと笑顔で登校する子供たち。よくがんばってきたなあと思いながら校門に立っていました。初日、口から出る言葉は、「もっとゆっくりしたかった。」「寝坊すっかと思った。」「はよー、みんなに会いたかった。」などなど。中には、〇〇のノートがなくなっていたからと文房具店に入る児童も。しっかり準備をしようと思って登校してきたことが分かります。嬉しいことです。久しぶりに会った友達や先生とは冬休みの体験を楽しく話している姿がいろんなところで見られました。



始業式では、3学期は「今の学年の締めくくりをする学期」そして「次の学年への準備をする学期」と話をしています。そのためにも、今年度一年の自分の目標や学級の目標を振り返り、それに対して自分がどの程度できているかを考え、目標達成に向けて精一杯頑張ってほしいことを伝えました。まず自分のことは「自分でとことんがんばる」、学級のことは「学級の仲間ととことんがんばる」ことが大切であると伝えました。さあ、あと約2か月、どんな頑張りが見られるのか楽しみにして多良っ子を見ていきたいと思います。

太良町新春マラソン大会でも頑張る姿が、、

先日、太良町新春マラソン大会が行われていました。本校の児童も個人や部活動を通して参加していました。どのくらいの子供たちが参加するのかなあと思っていましたが、思っていた以上に多くの子供たちが参加していてびっくりしました。保護者さんの姿もあり、太良町みんなで参加できる大会っていいなあと思ったところです。最後まで精いっぱい走る姿が素晴らしい



たです。会場には、カニ汁やミカンジュースなどのご褒美もあり、がんばって走った後はいつも以上においしく頂けたことだと思います。皆様お疲れさまでした。

学校でも、来週から(1/19~1/30)マラソンタイムを始めます。昼休みの時間を利用して行いますが、体育の授業中も走る時間を設定しています。一人一人が自分の目標を決めて走ります。どのくらい走れるか自分との勝負です。とことん頑張って目標を超えてほしいと思います。時々、ご家庭でも声掛けをお願いします♡♡♡。



到達度テストで学力の定着状況を確認！

1月15日(木)に、全学年、国語と算数の到達度テスト(CRT)を実施しました。CRTは、今年度学習した内容がどのくらい定着しているのかを見るテストです。また、この結果をもとに次年度の学習の指導の重点等についても検討していきます。どうかなあと思うところもありますが、テストを受けている様子は、最後まであきらめずに精一杯考えながら取り組んでいました。まずはここから。一方で早々に終えている人もありましたが…。

写真は、1年生がCRTに取り組んでいる姿です。入学後だいぶしっかりしてきており、テストに向かう姿もすばらしいものがあります。



PTA あいさつ運動へのご協力に感謝！

朝早くから時間を作っていただき、児童の登校時の見守りとあいさつ運動、大変ありがとうございました。寒い日が多く、冷たい中での立ち番で大変だったかと思います。しかし、子供たちは安心しながら新学期の登校ができていたようです。休み明けで、なかなか起きられずぎりぎりになってしまふ子どももいましたが、おおむね登校できました。今後とも、子供たちの地域での見守りをよろしくお願ひします。

今年3回目の太良町“生活習慣100点運動”実施中！

太良町からのお便りをご家庭に配布しておりましたが、ご覧になられましたでしょうか。2回目の生活習慣100点運動では、多良小の満点者が13名と1回目(4名)と比べてかなり増加していました。ご家庭でのご協力に感謝です。現在3回目を実施しています(1/13~1/26)。この生活習慣100点運動は、町内の保育所、小学校、中学校、高校で取り組んでいるもので、太良町の子供たちの生活習慣を共に整えていくものと思っています。“ちょっと頑張ってやってみる”ことが習慣化につながります。ぜひ、子どもの将来のためにもご協力と励ましをお願いします。

お願い：現在、インフルエンザ罹患者が増加中です。感染拡大防止のために、校内でのマスク着用を呼びかけています。ご協力をお願いします。